

## Unterricht in Halbgruppen

# Moduswechsel in der Vahr

VON SARA SUNDERMANN

---

Bremen. Die Oberschule an der Kurt-Schumacher-Allee in der Vahr setzt nun offiziell auf Halbgruppen-Unterricht. Zuletzt organisierten dort angehende Abiturienten aus Protest Wechselunterricht (wir berichteten). Es sei nicht mehr zu verantworten, Unterricht in voller Klassenstärke zu machen, argumentierten die Schüler. Die Schule sei jetzt seit Freitag mit Genehmigung im Halbgruppen-Unterricht, teilte die Bildungsbehörde am Sonntag mit. Grund dafür sei, dass nun mehr als zehn Prozent der Lehrkräfte in Quarantäne und weitere krank seien. Dies sei für die Behörde ein Kriterium für den Wechselunterricht. Dieser Modus soll zunächst bis Weihnachten gelten.

---